

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 20. April 2021

Bessere Fahrgastinformation auf dem Thierschplatz

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München und die Münchner Verkehrsgesellschaft auf, in die bestehenden Fahrgastinformationsanzeigen an der Tramhaltestelle Lehel (Thierschplatz) Informationen zu den nächsten U-Bahn-Abfahrten im U-Bahnhof Lehel mit aufzunehmen. Zusätzlich zu den Tramlinien soll mindestens die jeweils nächste U-Bahn-Abfahrt der Linien U4 oder U5 in Richtung Odeonsplatz und in Richtung Max-Weber-Platz angezeigt werden.

Der Bezirksausschuss regt gegenüber der Münchner Verkehrsgesellschaft an, die Fahrgastinformationsanzeigen auf dem Thierschplatz priorisiert im nächsten Modernisierungsprogramm zu berücksichtigen und mit neuer Technik auszustatten, die zukünftig eine umfassendere Fahrgastinformation ermöglicht.

Begründung:

Niedrigschwelligen Informationsangeboten fördern die Nutzung öffentlicher Mobilitätsangebote und unterstützen bei der Organisation des Alltags im Stadtviertel. Dynamische Fahrgastinformationssysteme sind in München hierbei ein zentraler Bestandteil. Die Anzeigen an der Tramhaltestelle Lehel (Thierschplatz) sind bereits älter und zeigen lediglich die nächsten Tram-Abfahrten einer einzelnen Tramlinie an, obwohl der Thierschplatz ein zentraler Knotenpunkt für den Umstieg zwischen Tram und U-Bahn ist. Fahrgästen bereits oben auf dem Platz anzuzeigen, wann die nächste U-Bahn abfahren wird, hilft bei der Zeitplanung und kann Stress vermeiden. Mittelfristig sollten die Anzeigen modernisiert werden, um ausführlichere Fahrgastinformationen darstellen zu können.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek